
Observation reçue par mail le 19/06/2022 
 
Bonjour, 
 
Habitant au chemin des Soullières avec ma famille, nous souhaitons que le quartier des Soullières 
conserve son caractère résidentiel, constitué de maisons et de villas dans un cadre très verdoyant et 
que le projet présenté répond à ces caractéristiques. En espérant que vous écoutiez les habitants.  
 
Cordialement  
Mattéo Ferretti  
 


